

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和4年度12月号 文貴 校長 塩田裕子

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: 楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

充実した2学期の終了!!

今年も校庭に黄色い袖の実がたわわに実り、本格的な冬の到来を告げる冬至を迎えようとしています。2学期は前半の行事を後半に移動したこともあり、10月～11月に行事が集中し、忙しい中で学校生活でしたが、子どもたちの意欲・集中力はめざましく、1つ1つの行事を終えることに児童も教職員も成長を実感できる充実した取組になっていました。保護者や地域の皆様が日々子どもたちを温かく見守り、ご支援・ご協力いただけている賜と心より感謝致します。

まもなく、冬休みが始まります。今年も17日間と例年より少し長い冬休みです。令和4年を振り返り、新しい年を迎える準備をし、新年の抱負をもつとともに、家族と過ごす時間を大切にお過ごしください。また、新型コロナウイルス感染症予防にも引き続き十分ご留意いただき、3学期の始業式は全員が元気に登校できますよう、ご指導・ご協力をお願い致します。

新しい年が皆様にとりまして幸多き1年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。
 国府南小学校教職員一同

- 10日(火) 始業式 給食開始
 身体計測
 11日(水) 学習強調週間(～17)
 12日(木) 委員会
 16日(月) からだいいき週間(～27)
 給食週間(～20)
 17日(火) 代表委員会

1月行事予定

- 18日(水) 学力テスト
 コミスク研修会
 口座振替日
 19日(木) 1・2年昔遊び(南部サロン)
 3年クラブ見学・体験
 20日(金) 登校編制 国府南っ子タイム
 23日(月) 資源物回収(～2/3)
 24日(火) 3年校外学習
 25日(水) 1日入学
 26日(木) 5・6年トートバッグ作り

モバイルサイト

お使いの携帯電話でサイトを閲覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

国府南小のHPでは、児童の学校生活の様子を毎日更新して紹介しています。



学校保健委員会・ハッピー子育て講座、授業参観、懇談会 お世話になりました!!



今回の授業参観は、1・2年生の秋祭り、3年生の道徳、4年生の朗読劇、5・6年生のパワーポイントでの発表等、2学期に学習したことの成果を発表したり、話し合いをしたりする授業をご参観いただきました。子どもたちはとても楽しみに準備を進めていて、前回よりも成長した姿をご参観いただけたのではないのでしょうか。ご感想もたくさんいただき、ありがとうございました。

《いただいた感想から》

- ・参加型の授業で、子どもたちの活動に参加でき、新鮮さを感じることで素晴らしい参観でした。
- ・子どもたち一人一人が主役になって発表や活動をし、一人一人の個性や魅力を感じることができました。
- ・授業参観は、全員が元気よく発言していて、良かったです。
- ・懇談会では、楽しく皆さんのお話を聞くことができました。
- ・子どもたちの作品を拝見させていただき、成長を感じることができて、嬉しかったです。
- ・ハッピー子育て講座では、気付いたことが沢山ありました。

☆今月の国府南っ子☆



1年生【むし歯ゼロ教室】
 歯みがき、頑張ります。



3年生【校外学習】
 警察署とイオンで施設や仕事について学習。



4年生【交流会】
 地域のお友達と活動



【下野新聞塾】
 スクラップ作りを体験。



【ネットトラブル対処法講座】
 SNSの使い方に注意!



【駅伝交歓会】
 4～6年生の代表児童が力走しました!



東陽中学区の小中学校

毎月14日は
 『家族団らんの日』



家庭内でのコミュニケーションがより深められますよう、各ご家庭で工夫してお過ごしください。



4年生【校外学習】
 真岡木綿と益子焼を見学、手びねり体験も!!



6年生【小中一貫】中学
 校の先生の外国語授業。

大きい屋根の小さな学校の挑戦

(頑張る学校・地域! 応援プロジェクト事業指定)

小規模特認校



- 11月25日は、第2回目のオープンスクールでした。来入児のお友達や参観された方々と一緒に、コンポスト集会を実施しました。今回はサイエンスのプロが講師となつてなかよし班ごとに課題が出され、各教室を回りながら課題が達成できる方法を探し、最終的には自分たちができるアイデアを話し合っ発表するという内容でした。上学年の児童が来入児や下学年の児童に声を掛けながら、協力して仲良く楽しそうに活動している姿が印象的でした。コミスク委員様、ご協力ありがとうございました。
- 12月2日は、2年生の町探検でした。それぞれの店内や働いている様子を見学させていただいたり、質問させていただいたりして、実際の生の現場を体験させていただきました。大山酒店様、けいこ美容室様、ファミリーマート様、田村駐在所様、ご協力ありがとうございました。
- 12月13日は、南部サロンの皆様とラジオ体操講座を実施しました。講師の先生の「本気のラジオ体操をしましょう!」のかけ声の下、ポイントに気を付けながら、本気のラジオ体操を実施しました。今後のラジオ体操が楽しみです。
- 12月16日は第2回目のビデオ編集術、青柳さんが講師となり、今回は5・6年生対象、大人のoneclassも合同開催でした。5・6年生もビデオ編集の達人になれそうです!



国府南っ子が2学期頑張ったことを紹介します！！

【1年生】

- O.Yさん・・・うんていが、はんぶんいけるようになりました。さいごまでいきたいです。
K.Yさん・・・ずっとおんどくとけいさんをがんばりました。
K.Sさん・・・てつぼうで、ちきゅうまわりができるようになりました。こうてつぼうに、ジャンプしてとどくようになりました。けんすいもがんばりたいです。
S.Sさん・・・うんていがぜんぜんできなかったけどできるようになって、うれしかったです。
H.Mさん・・・こうえんでれんしゅうして、がっこうのうんていができるようになりました。
F.Uさん・・・かんじのべんきょうがむずかしくなってきたけど、けっこうできてうれしかったです。
M.Dさん・・・うんていをがんばってできるようになりました。いっしょうけんめい、れんしゅうしました。



【2年生】

- A. Eさん・・・じきゅうそう大会本番で、じこしんきろくが出て、うれしかったです。来年もがんばりたいです。
U. Mさん・・・てつぼうが、1年生のときよりもしゅるいがいっぱいできるようになりました。
O. Aさん・・・きゅうしょくをぜんぶたべられるように、がんばりました。てつぼうで、前回はできるようになりました。かけ算九九もできるようになりました。
S. Dさん・・・かけ算九九とじきゅう走のれんしゅうをがんばりました。
T. Yさん・・・1年生のときよりもてつぼうのわざが、いろいろできるようになりました。九九のたつ人にもなりました。べんきょうも、おぼえられるようになりました。
K. Yさん・・・かけ算九九が、すこしずつできるようになってきました。6のだんができるようになりました。
M. Yさん・・・ひらがなを見ながらかけるようになりました。グリーンベルトの石ひろいもがんばりました。
M. Mさん・・・かけ算九九をがんばったら、できるようになりました。九九が、ぜんぶすきです。



【3年生】

- K. Mさん・・・山車まつりで、2つの山車をみんなできょうりょくしてひけました。
K. Rさん・・・じきゅう走大会で、さいしょはさいかいだったけど、10位になりました。
K. Sさん・・・じきゅう走大会で、いきがきれそうだったけど、さいごまでがんばって走れました。
N. Yさん・・・校外学習の時に、一人で買い物初めてできました。
F. Kさん・・・校外学習では、けいさつしょとイオンに行って、お話を聞いたり見学したりしました。たくさんしつ問して、メモをたくさんとることができました。
Y. Yさん・・・読書週間で本をたくさん読めるようになりました。大きくてぶあつい本を読むようにしたら、長い物語など読めるようになりました。



【4年生】

- O. Nさん・・・国府太鼓のリズムがむずかしい「つけ」が、がんばってできました。持久走大会でも女子2位だったので、うれしかったです。二重とびが、4回とべました。
O. Hさん・・・図工で初めてちょうこくとうを使って、ほることをがんばりました。うずまきをほるのを、とくにがんばりました。
K. Sさん・・・持久走大会で1位をとれたことです。タイムは本当は3分30秒を目指していたので、4分17秒となっとくいかないタイムでした。来年は1600mだから、5分35秒を目指したいです。えき伝でさい後まであきらめないで走れたのが、よ

- かったです。
K. Nさん・・・図工のちょうこくとうをがんばりました。もようを作ったり、ほったりするのが大変でした。楽しかったです。
S. Rさん・・・漢字50問テストと国府太鼓をがんばりました。漢字50問は自分なりにできました。国府太鼓は、自分の分からないところを5・6年生に教えてもらってできるようになりました。
C. Mさん・・・図工で彫こく刀のほり方を覚えて、本番で上手にほれました。お花をほるのが、むずかしかったです。色をつけたら、きれいにできました。
N. Kさん・・・算数をがんばりました。理由は2つです。1つめは、4年生になって勉強がとてむずかしくなったからです。2つめは、計ドをがんばって進めているからです。
F. Rさん・・・持久走大会で、練習の時より22秒も速くなりました。うれしかったけど、3年生のときのきろくをこえられなかったです。
F. Mさん・・・国府太鼓の練習をがんばりました。もっと練習して、できるようにしたいです。
H. Nさん・・・持久走の練習をがんばって女子で3位になりました。とてもうれしかったです。



【5年生】

- A. Hさん・・・駅伝で、4・6年生といっしょにタスキをつないで、さいごまでいっしょうけんめい走れました。この経験を来年にも生かせるといいです！
I. Yさん・・・持久走をがんばりました。いきいき週間の朝ジョグを毎日5周以上走ったら、持久走大会のタイムが上がっていたので、よかったです。
K. Tさん・・・持久走をがんばりました。本番でつかれたけれど、いっしょうけんめい走りました。
H. Kさん・・・朝ジョグで5～8周走れました。1600mを速く走れるようになりました。もっと速く走れるようになりたいです。



【6年生】

- A. Rさん・・・駅伝交歓会は補欠だったけれど、休みの日の練習や学校の練習をがんばりました。最後まで練習をやりきったので、よかったです。
A. Sさん・・・一輪車をつかむところなしで少し乗れるようになりました。3学期もあるので、がんばりたいです。
O. Sさん・・・一輪車に少し乗れるようになりました。3学期も続けてできるようにしたいです。
O. Yさん・・・陸上交歓会のBブロック走り幅跳びで、5位になることができました。練習ですごい人がたくさんいて、だめかと思ったけれど、5位になれてよかったです。
O. Rさん・・・オープンスクールで国府太鼓をたたいたときに、かけ声をかけるのをがんばりました。今度たたくときは、もっと上手くかけられるようにしたいです。
K. Mさん・・・駅伝をがんばって走りきることができました。中学生になっても、何かをがんばりたいです。
S. Yさん・・・音楽部で、4年生に太鼓を教えることができました。4年生がうまくできるように、がんばって教えたいです。
F. Iさん・・・一輪車を休み時間と昼休みに練習して上達できました。調理実習で、ポテトサラダが上手に作れました。
M. Hさん・・・陸上交歓会のハードルをがんばりました。練習の時はこわかったけれど、最後までとべたのでよかったです。



一人一人が目標をもって、目標をめざして過ごした2学期でした。できたこと・がんばれたことがあったり、思うようにいかなかったこともあったりしたかもしれませんが、でも、一人一人にとって、3学期や次の学年につなぐことのできる大きな経験になったようです。子どもたちの更なる活躍が楽しみです！！各ご家庭でも、子どもたちのがんばりを是非話題にして、次への意欲につながるようなお声掛けをお願い致します。